

Ampliación del Colegio Menor "El Doncel"

Así lo anunció el Gobernador Civil durante el acto de imposición de becas

El día 10 de enero se celebró en el Colegio Menor "El Doncel" del Frente de Juventudes, el acto de imposición de becas al profesorado del Centro y a los alumnos decanos que son los que se hayan en dicho Centro en calidad de alumnos, desde su fundación, es decir, desde hace dos cursos.

Para presidir el acto acudió el gobernador civil y jefe provincial del Movimiento, acompañado por el subjefe provincial, que fueron recibidos a las puertas del Colegio por el director del mismo, delegado provincial del Frente de Juventudes, y director del Instituto de Enseñanza Media "Maestro Juan de Avila", así como por todo el profesorado y mandos del Centro.

En primer lugar, el director del Colegio Menor don José García Martínez pronunció unas palabras para explicar el significado del acto y agradecer la presencia del gobernador civil y demás personalidades que se habían dignado aceptar la invitación que se les había hecho. Explicó, cómo el Colegio estaba cumpliendo los fines para los que fuera creado y que, afortunadamente, el éxito había respondido siempre al esfuerzo de los educadores, dedicados con entusiasmo a la magistral labor de formar hombres para el mejor servicio de la Patria. Pronunció palabras de agradecimiento para los centros de enseñanza oficial, en que los alumnos del Colegio Menor cursan sus estudios, especialmente el Instituto de Enseñanza Media, por la favorable acogida que siempre han dispensado a estos alumnos y por las magníficas relaciones que existen con estos centros docentes oficiales.

A continuación, el secretario del Colegio, dió lectura a la Memoria del curso anterior. En el curso pasado se recibieron en el Colegio 596 solicitudes de ingreso, de las que hubo que rechazar por diversas circunstancias 412, no siendo la menor, la de falta de capacidad de las instalaciones. Los admitidos se distribuyen así: 140 internos, 31 mediodensionistas y 13 externos.

De este alumnado, obtuvieron el curso pasado 29 matriculas de honor, 64 sobresalientes, 344 notables, 858 aprobados y solo 43 suspensos, aparte de haberle sido otorgado el premio extraordinario, en la reválida de sexto, al alumno Honorato Pavón.

A este magnífico palmarés se refirió el gobernador civil y jefe provincial del Movimiento en las palabras que pronunció para cerrar el acto, después de la imposición de becas a

cuatro de los profesores del Centro y a 58 alumnos decanos y de entregar varios libros como obsequio al alumno citado anteriormente, Honorato Pavón.

El jefe provincial del Movimiento destacó la satisfacción que le había producido oír la lectura de la memoria del curso anterior y que venía a ser el refrendo de la magnífica actuación del Colegio Menor "El Doncel"

postela, aquellos años oscuros en los que el estudiante no merecía consideración alguna por el profesorado y por las fondas y posadas o casas particulares en que se tenían que acomodar. Dijo que los colegios menores venían a ser como la piedra angular de la enseñanza y anunció que se estaba gestionando la construcción urgente del Colegio Menor de la Sección Femenina, que, como el del Frente de



Imposición de becas por las autoridades y alumnos becados. A los actos asistió el Director del Instituto, Dr. Martínez Val

A continuación dijo que el momento era muy oportuno para anunciar que la aspiración máxima del Colegio actualmente, cual era, la ampliación de las instalaciones, había sido aprobada por la Delegación Nacional de Juventudes. (Grandes aplausos).

Dijo que el Colegio Menor del Frente de Juventudes de Ciudad Real había cubierto una tremenda necesidad porque había venido a recoger a una gran cantidad de muchachos de todos los pueblos de nuestra provincia, ofreciéndoles un excelente marco para hacer más fácil sus estudios.

Se refirió después a las posibilidades que ahora tiene la juventud estudiantil y comparó éstas con la situación que, a este respecto había en España en años anteriores a la guerra de Liberación. Recordó sus años de estudiante en Santiago de Com.

Juventudes era tremendamente necesario en Ciudad Real.

Volvió a hacer un fervoroso elogio de la ejecutoria del Colegio Menor y dijo que "él no había mandado al Colegio a su hijo, por no quitarle la plaza a otro muchacho más necesitado que él de ella. Esta ha sido la única razón, palabra de honor" (Muchos aplausos).

Elogió también al profesorado del mismo porque conocía la dureza de la labor docente. Terminó diciendo, que, mientras él esté al frente de los destinos de esta provincia, hará cuanto esté en su mano por el Colegio Menor, porque sabe que su fin único y al que está dedicado con el entusiasmo de la juventud, es el de la formación de buenos españoles.

El gobernador civil y jefe provincial del Movimiento recibió muchos aplausos al finalizar sus palabras.